

OPINI PUBLIK

Kunjungi Perusahaan Tambak dan Kampung Pancasila, Dandim 0824/Jember Ajak Warga Sukseskan Vaksin

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](https://jember.opinipublik.id)

Feb 27, 2022 - 03:17



JEMBER - Dalam memantapkan Pembinaan Teritorial diwilayah Kodim 0824/Jember, komunikasi sosial (komsos) terus dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, seperti yang dilakukan pada Sabtu 26/02/2022 yang mengunjungi Perusahaan Tambak Delta Guna Sukses (DGS) dan Kampung Pancasila Desa Tembokrejo.



Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan didampingi Pasiter Kodim Kapten Inf Abd Muntholib, disambut oleh Pimpinan DGS Chandra Indrianto bersama stafnya beserta Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko.

Kemudian melakukan obrolan santai di ruang tamu pimpinan perusahaan, yang membahas terkait upaya meningkatkan keamanan dengan menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat sekitar, dan lain-lainnya.



Selanjutnya Dandim 0824/Jember melakukan kunjungan ke Kampung Pancasila Desa Tembokrejo Kec Gumukmas Kabupaten Jember, yang disambut oleh tokoh masyarakat dan tokoh agama serta perangkat desa.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyampaikan apresiasinya kepada Kampung Pancasila Desa Tembokrejo, atas kerjasama antar warga, saling membantu, sehingga tumbuh rasa kebersamaan, kekeluargaan yang kental hingga terwujudnya Kampung Pancasila ini.

Saya juga memberikan nilai plus pada pembuatan video Profile kampung Pancasila yang sangat bagus dan keren, dan itu nanti hendaknya dipublikasikan kekampung-kampung lainnya.



Yang tidak kalah pentingnya saya mengajak masyarakat untuk membantu mensukseskan vaksinasi, warga kampung Pancasila yang belum vaksin booster, segera melakukan vaksin, demi keselamatan dan kesehatan kita semua.

Yang terakhir dengan kampung Pancasila ini, mari kita aplikasikan nilai-nilai Pancasila secara real dalam kehidupan sehari-hari. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)